

Peregrinación para completar los costes de la rehabilitación de Santiago

'Camino por Santiago' es el nombre con el que se ha bautizado una iniciativa solidaria organizada por un grupo de feligreses de la parroquia de Santiago que pretende obtener fondos para completar los costes de la rehabilitación del único templo que colapsó en su totalidad como consecuencia de los terremotos. Esta peregrinación forma parte de la campaña 'Santiago, siempre de pie'.

La iniciativa tendrá lugar el 11 de marzo coincidiendo con el aniversario de los seísmos. Los participantes recorrerán 11 kilómetros por las calles de la ciudad desde las 8.30 horas. Al término de la marcha, se celebrará una misa de campaña y una posterior comida de hermandad en el recinto ferial de Santa Quiteria.

La colaboración consistirá en una inscripción de cinco euros para la realización de la ruta y de 20 euros si se desea participar también en la comida. Se puede formalizar la participación en la sede de las parroquias de Santiago, San Mateo, San José, las Siervas, Presintown, Iniciativas El Gigante, grupo Scout Ciudad del Sol y Partido Popular.

Los peregrinos iniciarán su recorrido en Santiago, donde se encuentra el kilómetro cero de la Ruta del Argar que une Lorca con Santiago de Compostela, y continuarán por toda la ciudad para pasar por la puerta de otros templos afectados como la Colegiata de San Patricio, San Pedro, Santa María, San Juan, San Roque, San Francisco, Santo Domingo, San José, San Diego, Las Siervas, el Santuario de la Virgen de las Huertas, y el solar de la desaparecida iglesia de Cristo Rey.

Los organizadores también han creado un blog en el que se puede consultar toda la información referente al evento, que cuenta además con la colaboración de la **asociación Lorca-Santiago**.

La mayor parte de la financiación de los trabajos de recuperación del templo de Santiago correrá a cargo de la Conferencia Episcopal.



Más información en <http://santiagosiempredepie.wordpress.com/>